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SPD-Fraktion  

Verbandsgemeinderat Kirchheimbolanden 

Dr. Fritz Leber 

Fritz.Leber@stadt-kirchheimbolanden.de 

23.05.25 

Frau Bgmin Sabine Wienpahl  

Neue Allee 2  

67292 Kirchheimbolanden 

 

 

Antrag PV für FW-Gerätehäuser und Prüfung Bischheim 

 

Sehr geehrte Frau Wienpahl, 

 

die SPD-Fraktion beantragt:  

 

Antrag: 

 

1. Wir beantragen zu prüfen, ob die Anschaffung sog. Balkonkraftwerke für einzelne 

Feuerwehrgerätehäuser wirtschaftlich sinnvoll ist. 

 

2. Wir bitten um eine fachmännische Überprüfung des Hanges nördlich des 

Feuerwehrgerätehauses in Bischheim.  

 

Begründung: 

 

ad 1: Bei der Begehung der Standorte durch den Ausschuss BTH wurde offenbar, dass die 

einzelnen Feuerwehrgerätehäuser eine Grundlast an elektrischer Leistung benötigen, um den 

Standby-Betrieb von Fahrzeugen und verschiedener Geräte zu ermöglichen. Die Anschaffung 

sog. Balkonkraftwerke kann daher, ebenso wie im Falle eines Einfamilienhauses, 

wirtschaftlich sinnvoll sein. Dies soll geprüft und, sofern im Einzelfall (wie z.B. bei dem  

Neubau in Bolanden) noch nicht geschehen, beschlossen werden.    

 

ad 2: Bei der Begehung des Feuerwehrstandortes Bischheim haben wir erfahren, dass der 

Hang nördlich des Gerätehauses nicht stabil ist. Die Mauer nördlich des Hauses wurde 

deswegen bereits in Eigenleistung verputzt, um die deutlich sichtbare Verschiebung von 

Teilen der Mauer optisch zu korrigieren. Eine fachmännische Überprüfung des angrenzenden 

Grundstückes und der Mauer soll klären, ob Maßnahmen erforderlich sind, um gravierende 

Schäden an der Mauer und dem Gebäude zu verhindern.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

Fritz Leber 

 

Anlage: aktuelle Fotos Bischheim 
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